
5 Pièces

150 m²

Réf. 84432626

2 200 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Au  5e  étage  par  ascenseur,  dans  un  immeuble  début  XXe,  cet

appartement  traversant  de  134,23m²  Carrez  avec  vues  dégagées,  se

compose  d'une  entrée,  un  double  séjour  avec  balcon,  une  cuisine

séparée, 3 chambres, 2 salles de bains dont une en suite avec WC, un

dressing  et  des  toilettes  invités.Au  7e  étage,  2  chambres  de  service

face  à  face  avec  point  d'eau  (environ  8m²  chacune)  complètent  les

prestations  de  ce  bien  familial  exposé  Sud-Est/Nord-Ouest,  climatisé,

lumineux, calme, avec vues monuments.Très bon état, 2m80 de HSP,

nombreux rangements, gardien, proximité Bon Marché, jardin du ...

On the 5th floor, in an early 20th century building with caretaker and elevator, this

134.23  sqm  crossing  apartment  consists  of  an  entrance,  a  double  living-dining

room with balcony, a separate kitchen, 3 bedrooms, 2 bathrooms including one en

suite  with  water-closet,  a  dressing  room  and  a  powder  room.

South-East/North-West exposure, air-conditioning and monument views.This bright

and  quiet  family  property  comes  with  2  maid  rooms  (16.28sqm)  on  the  7th

floor.Very good condition, plenty of storage space, close to Bon Marché, Jardin du

Luxembourg, Gare Montparnasse, Collège Stanislas. A must-see ...

BARNES SAINT-GERMAIN-DES-PRES
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